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公約実現に向け、党議員団の決意新たに
新
し
い
議
会
が
い
よ
い
よ
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
！
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日本共産党議員団の役職

代　表　守岡　等

　　　　産業厚生委員会委員

　　　　議会運営委員会委員

　　　　議会だより編集委員会副委員長

　　　　上山市民生委員推薦会委員

幹事長　井上　学

　　　　総務文教委員会副委員長

議
長
・
副
議
長
選
に
つ
い
て

　

議
長
・
副
議
長
選
に
つ
い
て
、
党
議
員
団
は
、
会
派
「
野
の
花
」

か
ら
の
要
請
を
受
け
、
「
議
会
の
民
主
的
運
営
を
は
か
る
」
「
少
数

会
派
の
意
見
も
尊
重
す
る
」
と
い
う
協
定
書
を
交
わ
し
、
議
長
選
で

は
枝
松
直
樹
議
員
、
副
議
長
選
で
は
中
川
と
み
子
議
員
に
投
票
し
ま

し
た
。

　

結
果
は
次
の
通
り
で
す
。
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坂
本
幸
一
議
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10
票　
　
　
　

長
澤
長
右
衛
門
議
員　

10
票

枝
松
直
樹
議
員　

５
票　
　
　
　

中
川
と
み
子
議
員　

５
票

　

激
烈
な
選
挙
戦
で
の
熱
い
ご
支
援
に

心
か
ら
敬
意
を
表
し
ま
す
。
ま
た
、
私

の
在
任
中
は
。
３
２
年
も
の
長
き
に
わ

た
り
、
本
当
に
あ
た
た
か
い
励
ま
し
と

支
え
を
い
た
だ
い
て
き
ま
し
た
。
あ
ら

た
め
て
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

い
ま
、
安
倍
政
権
の
進
め
て
い
る
方

向
は
、
日
本
を
戦
争
す
る
国
に
変
え
よ

う
す
る
危
険
な
も
の
で
す
。

　

私
は
こ
れ
か
ら
も
市
民
の
み
な
さ
ん
と

と
も
に
、
く
ら
し
、
平
和
を
守
る
た
め

、
身
体
を
大
切
に
し
な
が
ら
地
域
で
の

活
動
を
続
け
て
ま
い
り
ま
す
。
井
上
・

守
岡
両
議
員
共
々
、
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く

お
願
い
い
た
し
ま
す
。

井上議員は総務文教委員会副委員長

守岡議員は産業厚生委員会に所属

なんでもご相談ください。

日本共産党生活相談所

井上学　090-7738-4393

守岡等　080-1850-9572
　この間、すでに３０件以上の相談が

寄せられています。

　生活保護申請、医療･介護問題、道

路問題、河川整備、税金問題など、必

要な場合には専門家の援助もいただい

て、丁寧な対応と解決にこころがけて

います。

　みなさんの力をお借りして、市議会議員、二期

目を務めることができます。ありがとうございま

す。これからの四年間は、今まで以上に市民の声

を市政に届け、より良い上山をみなさんと一緒に

つくっていきます。どうか、みなさんの声をお寄

せください。

　上山を元気にするために、農業の活性化と子育

て支援の充実に取り組んでいきます。その他、様

々な課題についても、守岡議員と共に日本共産党

の２議席をフル活用して、より住みよい上山にし

ていきます。よろしくおねがいします。

　地縁･血縁のない地域で無名の新人が当選できた

のは、橋本さんご夫妻をはじめとする党員・支持

者のみなさんのご奮闘の賜物以外の何物でもあり

ません。あらためて感謝申し上げます。

　議員になって生活相談や地域からの要望がヤマ

のように寄せられています。一つひとつ誠実に対

応していきたいと思います。

　６月１８日には一般質問も予定しています。一

生懸命勉強し、活動し、公約実現に向けてがんば

ります。よろしくお願いします。

橋本直樹・党市委員長の挨拶

守
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